



Retiran calificación a GEO

» Los problemas no terminan para GEO, la que fuera en otros tiempos la desarrolladora líder de vivienda de interés social en México.

Para echarle más leña al fuego a la de por sí achicopalada empresa, la calificadora de riesgos Moody's de México, que lleva Alberto Jones Tamayo, le bajó las calificaciones a la empresa fundada por el arquitecto Luis Orvañanos Lascurain, esto por haber entrado la semana pasada a un concurso mercantil preacordado con sus principales acreedores.

Según Moody's, la calificación de "C.mx" de GEO refleja una débil recuperación por parte de los acreedores con pasivos quirografarios.

Apunta que en los documentos del plan de reestructura, GEO reconoce alrededor de 28,200 millones de pesos en pasivos a julio de 2013, que incluyen aproximadamente 9,300 millones relacionados con notas globales quirografarias denominadas en dólares y 400 millones de pesos de un certificado bursátil (GEO 11).

Otros pasivos relevantes incluyen 3,400 millones de pesos en créditos puente, 860 millones en créditos bancarios quirografarios, 4,800 millones relacionados con créditos de proveedores y 4,700 millones de pesos bajo líneas de factoraje.